

# ● Le Chili en diapositives



Salle comble mardi soir au Toit du Monde où un Chilien Andrés Grimblatt, a présenté une longue série de diapositives sur son pays.

La Cordillère, Valparaiso et son port scintillant de lumière, les

bidonvilles, le Pacifique (qui ne l'est rarement), les centres de soins précaires, voilà quelques clichés de ce pays de contrastes que nous a présenté avec réalisme et parfois avec humour ce Chilien

qui a quitté son pays en 1973 après le putsch militaire.

Grâce à ses observations, il nous a fait découvrir les deux faces du Chili, pays où la liberté n'existe pas.